



PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

COMMUNIQUE

Le Président de la République a rencontré la population de Tuléar dans la matinée de ce 25 Mai 2019. A l'image de toutes les régions de Madagascar, Tuléar sera également le théâtre de plusieurs actions de développement notamment dans le domaine de la sécurité maritime. En effet le président Andry Rajoelina a annoncé à la population tuléaroise qu'une base navale y sera implantée, comprenant quatre navires, qui assureront la sécurité de cette partie de nos côtes et préviendront les éventuelles exploitations abusives de nos ressources maritimes. La zone côtière du sud sera une Zone Maritime Prioritaire d'Intervention. Plusieurs infrastructures seront également réhabilitées telles que les routes du centre ville et les marchés. Une solution pour la sécurité alimentaire est déjà mise en œuvre, a ajouté le Président de la République, grâce au projet d'extension du périmètre Bas Mangoky, qui comprend également l'extension de la RN9 vers Imanja et la réhabilitation du pont de Bevoay.

Direction de la Communication et des Relations Publiques
25-05-2019